
 

 

令和 5 年度 第６回山県市教育委員会定例会議事録 

 

１ 日時 

令和６年 3 月２７日（水） 午後 2 時 30 分～午後３時 30 分 

２ 場所 

山県市役所３階 ３０５会議室 

３ 出席者 

教育長  服部 和也 

委 員  堀 惠子   委 員  大野 良輔 

委 員  川田 八重子    

事務局 学校教育課長     森川 勝介 

生涯学習課長     藤根 勝 

学校教育課課長補佐  奥村 竜也 

学校教育課主任    久家 勇記 

４ 議事日程 

日程第１ 前回議事録の承認 

日程第２ 議事録確認者の指名 

日程第３ 議事 

承第９号 令和６年度山県市教育委員会事務局及び教育機関の職員の任免の専決

処分の報告について 

日程第４ 諸般の報告 

日程第５ その他 

５ 会議の概要 

別添のとおり 

  



 

 

午後 2 時３０分 開会 

 

日程第１ 前回議事録の承認 

教育長 ＜議事録について説明を求める。＞ 

学校教育課

課長補佐 

＜議事録について説明する。＞ 

教育長 ＜議事録について各委員の意見を求める。＞ 

教育長 ＜委員からの意見がないため、議事録について議決を求める。＞ 

教育長 ＜全員異議なしにより、議事録について原案のとおり議決する。＞ 

日程第２ 議事録確認者の指名 

教育長 ＜議事録確認者に堀委員を指名する。＞ 

日程第３ 議事 

■承第 9 号 令和 6 年度山県市教育委員会事務局及び教育機関の職員の任免の専決処分

の報告について 

＜非公開案件であるため、議事録は別途作成＞ 

日程第４ 諸般の報告 

学校教育課 

主任 

＜こどもデータ連携実証事業について＞ 

・事業の背景や目的、本年度の実施結果を説明する。 

大野委員 ・データを扱う部署はどこか。 

・個人情報のため、データ管理をきちんとしてほしい。 

・今後どのように活用していくか重要である。 

・ＡＩデータの信憑性について十分検討してほしい。 

学校教育課 

主任 

 

 

・体制は、学校教育課やこどもサポートセンターとなります。この事業

は、事前に保護者アンケートを取りました。不同意者 50 名は、除外し

ています。 

・今回は、高富小学校と高富中学校を対象校とし、洗い出しをしまし

た。 

・今後は、学校側（例：生徒指導主事）とこどもサポートセンターが中

心となり支援に繋げていきたい。 

堀委員 ・もっと詳細な内容を共有したい。 

教育長 ・今回、７段階の判定（要支援度 Ａ：高い ～ Ｇ：低い）をした。 

・ＡＩによる予測支援システムでは、個人は特定されない。人は、番号

で管理している。個人名を把握しているのは、こどもサポートセンタ

ーのみです。 



 

 

 

午後 3 時 30 分 閉会 

上記議事録は正当であることを認めます。 

 

山県市教育委員会   教 育 長  服部 和也      

委  員  堀 惠子       

大野委員 ・こどもたちのデータは、単年ではなく、複数年の状況をみてほしい。 

・使用する側の法整備も合わせてきちんとしてほしい 

学校教育課 

主任 

・市販データではなく、アンケートや欠席日数などを取り入れている。 

・活用した２１項目のデータは、まだ試行錯誤の段階です。今後もっと

改良をしていきたい。令和 5 年度は、システム整備を行った。次年度

は、結果データを活用し、支援に結びつけたい。 

教育長 ・教育分野でデータを付け合わせたことは、大きな意味があります。 

・以前自殺に関連する課にいた。悲しい思いをした。 

・こどもの側にいる先生の目が一番正しいと思う。但し、データで早期

に止められないか期待したい。 

学校教育課 

主任 

・今後は、先生側のアドバイスが欲しい。 

堀委員 ・成績も指標になるのではないか。 

・今後も定期的に報告してほしい。 

大野委員 ・学校現場と付け合わせが重要だ。 

・とても重要な業務だと思う。今後も頑張って欲しい。 


